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ＲＩ会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー「超 我 の 奉 仕 」

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

第 1 6 3 0 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 5年 8月 3 1日 )

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

9 月は新世代のための月間です。

司 会 清水 高彦 ＳＡＡ委員

（後藤 正次 会長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 31名 96.88％ な し

奉仕の理想 （ソングリーダー 峯岸 一郎 会員）

（川島 利男 出席副委員長）

会務報告 （後藤 正次 会長）

○ ＲＩ 第97回 国際大会

（2006年6月11日～14日 コペンハーゲン）
に関するリ－フレットが届いています。

○ ガバナーエレクト事務所 開設の案内が届いています。
（住所、電話、ＦＡＸ共に現ガバナー事務所と同じ）

○ 多摩分区ゴルフの案内

10月17日（月） 集合 7：50 スタート 8：24
立川国際カントリー倶楽部 草花コース

* 各クラブ 8名 以上 〆切 9月5日
○ ガバナーより先般のガバナー訪問の礼状が届いています。

○ 「福祉まつり」の案内が届いています。
（ポスターを白板に貼っています。）

○ 伊奈平苑より 「盆踊り」列席の礼状を頂きました。
○ ロータリー囲碁大会の案内

10月29日（土） 10：00～18：00 市ヶ谷日本棋院会館

幹事報告

○ 例会変更

秋川ＲＣ 9月 1日→ 夜間例会
9月29日→ 30日 夜間例会

10月 6日→ 2日 少年野球大会に振替
27日→ 移動例会

（芦川 征史 副幹事）

（な し）

卓 話

会員増強委員会



内野義久会員⇒納涼会に多数の方参加していただきありが

とうございました。

◆ 今回計 １０，０００円 累 計 ３４５，０００円

ニコニコＢＯＸ （峯岸 一郎 親睦委員）

委員会報告

○ 社会奉仕委員会 （田中 伸彦 委員長）

・福祉まつり

9月4日（日）市民総合センターで行ないます。時間のあ

る方、是非お越し下さい。

・ゲートボール練習

9月7日（水）、14日（水）例会終了後行います。出欠用

紙に書き込んで下さい。多数の方の出席お願いします。

話 『会員増強及び拡大月間にあたり』

会員増強委員会 石井 源一郎 委員長

会員増強委員会

石井 源一郎 委員長

7月 19日 分区勉強会

が開かれました。

各クラブ共、会員減少

が目立っています。そ

の中で東大和ロータリー

クラブのように新入会

員７名を獲得している

クラブもあります。こ

の問題は会員一人一人

の努力によるものですのでよろしくお願いします。地域割り

できめ細かく実施致します。

地区会員増強委員会

波多野 稔 委員

多摩分区としては今

年度のＩ・Ｍのテーマ

を「会員増強」とする

と石井ガバナー補佐の

発表がありました。ク

ラブのまとまりがバロ

メーターだと思います。

会員全員が増強委員の

つもりでお願いします。

当クラブは後藤会長が２名の純増を目標と定めて居りますの

で入会するかも知れない方をリストアップして11月中旬頃

にはまとめて参りたいと考えて居ります。職業分類に重点を

置いてディスカッションをお願いします。

≪地域担当≫

◆ 中藤・神明・中央地区 ［責任者：峯岸会員］

藤野、内野、渡辺（洋）、石井（源）、各会員

◆ 残堀・伊奈平地区 ［責任者：比留間（一）会員］

栗原（高）、野島征会員、田中、田代 各会員

◆ 大南地区 ［責任者：清水会員］

芦川、鳥海、栗原（長）、小野寺、各会員

◆ 三ツ木・岸地区 ［責任者：網代会員］

原田、比留間（市）、比留間（重）、比留間（昭）、

比留間（孝）、川島、宮﨑（茂）、各会員

◆ 本町地区 ［責任者：渡辺（俊）会員］

榎本、後藤、波多野、小林、見延、宮崎（恒）、

薄井、各会員

各々の地区別に話し合いを持ち、発展がありました。

○ 前回のリストを参考に話を進めましたが、情報問題

がむずかしく、個人データをどの程度開示してもら

えるのか？

○ 以前も話にのぼった女性会員についても積極的にア

プローチしてゆく。

○ 入会に当たり会費や費用も充分理解してもらう。

等 々

短い時間でしたが様々な意見が発表されました。

増強に関しましては、先ず候補者リストを増強選考委

員会に提示してもらい、問題等がない場合に積極的な勧

誘をお願いしたい。後日、増強委員と今後の運営方法

をつめて連絡致します。

以 上

これよりディスカッション


